



Recomendaciones para la temporada seca

- Hacer uso racional del agua y la energía
- Reportar oportunamente incendios de cobertura vegetal a las autoridades
- Evitar hacer fogatas
- No arrojar cigarrillos encendidos, fósforos, vidrios, ni combustible al suelo.
- No realizar quemas para la preparación de cultivos
- Apagar las luces cuando no sean necesarias

Ahora puedes agendar citas médicas a través del chat Bot de WhatsApp

Escribe a la línea: 304 3849992

25 años cuidando la salud de los neivanos

tsmnoticias.com

EL PODER DE LA INFORMACIÓN, ESTÁ EN SUS MANOS

Inicio Actualidad Política Opinión Mundo Entrevistas Aló

Si todavía no ha renovado su #MatriculaMercantil, aún puede hacerlo. Hágalo en nuestras sedes físicas o canales digitales.

Conozca los múltiples beneficios escaneando el código QR

Visítanos en www.cchulla.org

TIENDA VIRTUAL NEIVA

OPIFY STORE

322 7683920

Tú lo quieres, tú lo tienes... Síguenos...

ACTUALIDAD

Ecopetrol contribuye a mejorar la calidad de vida de más de 380 mil personas en La Guajira

por TSM Noticias · 19 noviembre, 2024 · 114 views · 1 min read



Facebook Twitter LinkedIn

#CápsulasEcopetrol

A través de una inversión de \$140 mil millones, Ecopetrol contribuye a mejorar la calidad de vida de más de 380 mil personas en La Guajira



Con proyectos enfocados en el acceso al agua potable, la educación y la salud, la Empresa demuestra su compromiso con el desarrollo sostenible y la equidad social.



Si todavía no ha renovado su #MatriculaMercantil, aún puede hacerlo. Hágalo en nuestras sedes físicas o canales digitales.

Conozca los múltiples beneficios escaneando el código QR

Visítanos en www.cchulla.org

Recomendaciones para la temporada seca

¡Ojo con las fogatas y las quemas!

Atienda nuestra sostenibilidad

Previene riesgos a nivel de las comunidades

Empoderamos las habilidades del suelo

Sigue nuestro canal de TSM Noticias

tsm noticias

a través de WhatsApp

Tú lo quieres, tú lo tienes...

OPIFY STORE

322 7683920

¡Escribenos!

322 7683920

@tsmnoticias

Cuando seas testigo de algún hecho noticioso o una denuncia ciudadana

ÚLTIMAS NOTICIAS

Vence el plazo para solicitar visa americana en Colombia, para quienes quieran asistir a la Copa Mundial de Fútbol 2026

En Colombia, para que una persona obtenga su visa americana

Innovación en la



Facebook Twitter LinkedIn YouTube



PRINCIPALES

YOU MIGHT BE INTERESTED IN



19 noviembre, 2024
Vence el plazo para solicitar visa americana en Colombia, para quienes quieran asistir a la Copa Mundial de Fútbol 2026



19 noviembre, 2024
Innovación en la detección del cáncer de próstata: avances clave que mejoran la supervivencia y la calidad de vida



19 noviembre, 2024
Arrancó celebración de la Semana del Buen Trato



TSM Noticias
Facebook YouTube Twitter Instagram WhatsApp Telegram

SHOW COMMENTS

MUNDO

Incendio en una vivienda en el barrio Rojas Trujillo, en Neiva

por TSM Noticias 19 noviembre, 2024 148 views 2 mins read



Si todavía no ha renovado su #BibliotecaMercantil, aún puede hacerlo. Hágalo en nuestras salas físicas o canales digitales.
Biblioteca Mercantil
Renovación de salones
Renovación de salones

Recomendaciones para la temporada seca
¡Ojo con las fogatas y las quemas!
Temperatura de Buen Estamiento
Manejo de Residuos
Alfalfa mejora biodiversidad
Protección integral a vida de las comunidades
Empoderar los recursos del suelo

Sigue nuestro canal de TSM Noticias

detección del cáncer de próstata: avances clave que mejoran la supervivencia y la calidad de vida
Hoy en día la supervivencia media del cáncer de próstata

Arrancó celebración de la Semana del Buen Trato
Autoridades comprometidas en los procesos de cuidado y protección de

Las redes sociales e inteligencia artificial profundizan la polarización
La polarización en las redes sociales aumentó un 39% entre

A sí quedó la vivienda de doña Gloria, luego del incendio en la noche del pasado lunes, en el barrio Rojas Trujillo, en el norte de Neiva.

El Cuerpo Oficial de Bomberos de Neiva, desplegó a su equipo especializado en investigación de incendios, para atender la emergencia.

TSM Noticias @tsmnoticias · Seguir

#EsNoticia

Incendio en una vivienda en el barrio Rojas Trujillo, en la Comuna 3 de Neiva, en la noche de este lunes

Los Bomberos de Neiva, atendieron el incendio estructural de una vivienda en el barrio Rojas Trujillo, muy cerca del restaurante Las Vegas, ubicado en la... [Mostrar más](#)



Mirar en X

11:34 p. m. · 18 nov. 2024

Responder Copia enlace

[Leer más en X](#)

Se ha iniciado una investigación para esclarecer las causas del incendio que, en la noche del 18 de noviembre, consumió por completo una vivienda, donde operaba una fábrica de trajes típicos del Huila. La emergencia, atendida con 4 vehículos y 16 unidades, dejó dos personas lesionadas por inhalación de humo y pérdidas materiales significativas.

A pesar de la magnitud del incendio, no se reportaron víctimas fatales, aunque dos personas resultaron lesionadas por inhalación de humo y recibieron atención médica.



El Cuerpo Oficial de Bomberos de Neiva, enfatizó la importancia de reforzar las medidas de prevención en hogares y negocios, especialmente en el manejo de sistemas eléctricos, fuentes de calor y materiales inflamables. Asimismo, reiteró su compromiso de trabajar incansablemente para proteger la vida y los

TSM noticias

a través de WhatsApp

Tú lo quieres, tú lo tienes...

OPIFY STORE

322 7683920

¡Escribenos!

322 7683920

@tsmnoticias

Cuando seas feliz de algún hecho noticioso o una denuncia ciudadana

ÚLTIMAS NOTICIAS

Vence el plazo para solicitar visa americana en Colombia, para quienes quieran asistir a la Copa Mundial de Fútbol 2026

En Colombia, para que una persona obtenga su visa americana

Innovación en la detección del cáncer de próstata: avances clave que mejoran la supervivencia y la calidad de vida

Hoy en día la supervivencia media del cáncer de próstata

Arrancó celebración de la Semana del Buen Trato

Autoridades comprometidas en los procesos de cuidado y protección de

Las redes sociales e inteligencia artificial profundizan la polarización

La polarización en las redes sociales aumentó un 39% entre



Facebook Twitter LinkedIn



PRINCIPALES

YOU MIGHT BE INTERESTED IN



19 noviembre, 2024
Vence el plazo para



19 noviembre, 2024
Innovación en la



19 noviembre, 2024
Arrancó celebración de la

solicitar visa americana en Colombia, para quienes quieran asistir a la Copa Mundial de Fútbol 2026

detección del cáncer de próstata: avances clave que mejoran la supervivencia y la calidad de vida

Semana del Buen Trato



TSM Noticias



SHOW COMMENTS

ACTUALIDAD

Alcalde de Neiva, socializó proyecto de canalización del río Las Ceibas

por TSM Noticias · 19 noviembre, 2024 · 418 views · 4 mins read



Facebook

Twitter

LinkedIn

El alcalde Germán Casagua, lideró un encuentro con líderes de la Comuna 3, con el fin de dar a conocer la fase 9 de la canalización del río Las Ceibas, una obra clave para mitigar el riesgo de inundaciones y garantizar la seguridad de los habitantes.

En un esfuerzo por promover la participación ciudadana y garantizar la transparencia en la gestión pública, el mandatario lideró la socialización del proyecto para la construcción de la fase 9 de la canalización del río Las Ceibas.



En el encuentro participaron ediles, líderes comunitarios y presidentes de Juntas de Acción Comunal de la comuna Tres, quienes conocieron los detalles de la iniciativa y tuvieron la oportunidad de expresar sus inquietudes y observaciones.

Durante la reunión, el mandatario local destacó los beneficios de esta nueva etapa del proyecto, que busca mitigar el riesgo de inundaciones, optimizar el manejo de aguas y contribuir al desarrollo urbanístico de la ciudad. Además, respondió preguntas relacionadas con los plazos, el impacto ambiental y la financiación de las obras.

Además, la socialización contó con la participación de los concejales que integran la Comisión encargada de analizar el proyecto de endeudamiento,



ÚLTIMAS NOTICIAS

Vence el plazo para solicitar visa americana en Colombia, para quienes quieran asistir a la Copa Mundial de Fútbol 2026

En Colombia, para que una persona obtenga su visa americana



Innovación en la detección del cáncer de próstata: avances clave que mejoran la supervivencia y la calidad de vida

Hoy en día la supervivencia media del cáncer de próstata



Arrancó celebración de la Semana del Buen Trato

Autoridades comprometidas en los procesos de cuidado y protección de



Las partes en el proceso

necesario para financiar dicha fase de la canalización, junto a ocho proyectos estratégicos para la ciudad. Este paquete de obras incluye iniciativas orientadas a mejorar la infraestructura vial, fomentar el desarrollo social y promover la sostenibilidad ambiental en Neiva.



LAS REDES SOCIALES Y
inteligencia artificial
profundizan la
polarización
La polarización en las redes
sociales aumentó un 39%
entre



“Desde que asumimos esta administración, nos hemos dedicado a estructurar proyectos y gestionar recursos ante el Gobierno Nacional y otras instancias, con el propósito de resolver problemas que afectan a la comunidad”, afirmó el alcalde Germán Casagua.

Por su parte, los líderes comunitarios manifestaron su interés en que las obras se ejecuten de manera eficiente y aseguraron que estarán vigilantes del avance del proyecto, siempre que se apruebe el endeudamiento requerido para su financiación.

Yenifer Tole, líder comunal del asentamiento Bajo Tenerife, expresó lo que significaría para su comunidad la construcción del muro de contención: *“Al construir el muro, podremos dormir tranquilos y evitar la pérdida de vidas”.*

La socialización de este proyecto marca un paso crucial en el proceso de aprobación, que ahora deberá avanzar en el Concejo Municipal. De concretarse, esta obra dotará a Neiva de la infraestructura necesaria para enfrentar los desafíos del crecimiento urbano y el cambio climático.

Con este tipo de iniciativas, la Administración Municipal garantiza su compromiso con la seguridad, el bienestar y el desarrollo sostenible de Neiva. Obras como la canalización del río Las Ceibas no solo fortalecen la infraestructura de la ciudad, sino también generan confianza entre la comunidad, demostrando que, con planificación y gestión, es posible avanzar hacia un futuro más seguro y próspero.



Facebook

Twitter

LinkedIn



YOU MIGHT BE INTERESTED IN



19 noviembre, 2024

Vence el plazo para solicitar visa americana en Colombia, para quienes quieran asistir a la Copa Mundial de Fútbol 2026



19 noviembre, 2024

Innovación en la detección del cáncer de próstata: avances clave que mejoran la supervivencia y la calidad de vida



19 noviembre, 2024

Arrancó celebración de la Semana del Buen Trato



TSM Noticias



SHOW COMMENTS

OPINIÓN

Un Iberoamericano histórico

por TSM Noticias · 19 noviembre 2024 · 317 vistas · 4 minutos de lectura



Si todavía no ha navegado su #IberoAmericana, así puede hacerlo. Pégale en nuestros sitios físicos o canales digitales.



https://www.elsiglo.com

